

Acuerdan maestros de la CETEG en la Montaña baja ampararse contra la evaluación.

Por: Luis Daniel Nava Tlapa. El Sur Guerrero 15/05/2016

Más de 500 maestros foráneos y bilingües de la Montaña baja acordaron “resistir” los embates del gobierno federal y ampararse contra la evaluación docente.

Por la mañana, 550 maestros, según el registro, acudieron a una conferencia sobre la evaluación docente y sus implicaciones, convocada por la dirección regional colectiva de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación en Guerrero (CETEG), opositora a la dirigencia seccional y estatal.

La conferencia fue impartida por juristas de la Ciudad de México. Al final, los asistentes se pronunciaron por ampararse al momento de ser notificados para la evaluación, aunque sólo cinco maestros dijeron haber recibido la notificación.

Un día antes, en una asamblea regional de bases, se aprobó realizar un congreso político regional con organizaciones sociales y estudiantes, así como participar en las movilizaciones estatales contra las reformas estructurales.

Fuente: <http://suracapulco.mx/3/acuerdan-maestros-de-la-ceteg-en-la-montana-baja-ampararse-contr-la-evaluacion-2/>

Foto: Notimex

Fecha de creación

2016/05/15